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【会長挨拶】 
 改めまして３月２５日除幕式に始まり、記念例会ということで参加いただ

き、また本当に多大なるご協力をいただきましたことを熱く御礼申し上げま

す。有難うございました。２５周年は当初から言っていたガイドラインを壁

にやらないというところをきっちりポイントを抑えて物事を進めていただけ

たかなというふうに思います。角谷実行委員長におかれましては、本当に有

難うございました。先週の土曜日に妹が京都の方に嫁いでおり、妹を連れて

帰省して来た際、小松駅に着いて家の方に電話をかけて駅に着いたよという

ことで、どうする？と言うんですかさず駅の裏に丸いベンチがあるので、そ

こで待っておいてということで早速使わせていただきました。妹と姪っ子が  

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員 吉田弘文 

「 小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話・閉会点鐘御礼・ その他 」 
  

・松本賢一「福井様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございました。大変参考になりました。皆さん、２５周年お世話になりました。八田さん、 

                 当選おめでとうございます。」 

・濱本哲成「福井正宗様、卓話有難うございました。外国人労働者の現状、ザックリとした感じで良くわかりました。アジアの人口増は頼もしい所 

      ですが、国民性等を監みる等難しい点も多いですね。本日閉会点鐘致します。」 

・新田俊郎「あいわ協同組合部長福井様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございました。」 

・杉本隆「福井正宗様、本日はお忙しい中当クラブでの卓話有難うございます。「外国人労働者の現状」大変勉強になりました。今後益々のご活躍 

              をお祈り申し上げます。」 

・奥山悦朗「八田さん、おめでとう。私も方の荷が降りてホッとしています。これからも政治活動とロータリーも頑張って下さい。期待していま 

                 す。本当に良かったです。やはりマスクが緩和されて、１０日目からコロナが徐々に増大しつつあります。懸念されていたＸＢＢ1.5が 

                 ３７％に増えているとの情報が出ていました。これから９波の始まりと思われます。ピークは５月と予想されています。感染者数は８ 

                 波の半分と予測されていますが、かなりの数となります。感染研究所のＡＩでの感染者予測は、マスクを２０％の人しかしていない場 

                合と緩和以前の着用率の場合と比較すると、４倍もの差が出るようです。マスクは間違いなく効果があります。そこをうまく切り抜けら 

                れれば、収束傾向へ向かうと思われます。」 

・髙見豊樹「八田さん、おめでとうございます。奥山先生、お疲れ様でございました！福井さん、今日は御多用な中貴重なお話を有難うございまし 

                  た。大変参考になりました。」 

・小林彦幸「２５周年ご苦労様でした。ゴルフ協会へのゴルフクラブ（ジュニア用）有難うございました。八田さん、当選おめでとうございます。 

                 ４年間頑張って下さい！」 

・角谷治男「八田さん、ご当選おめでとうございます。先ずはゆっくりお疲れをとって下さい。」 

・髙見恵子「福井様、本日はお忙しい中当クラブへの卓話を有難うございました。私共の職場でも今年インドネシアの看護大卒の方達が来る予定で 

                  す。面接しましたが、本当に可愛くて熱心な印象でした。「八田といえば福祉」おめでとうございます。福祉！盛り上げて行きましょ 

                  う、奥山先生お疲れ様でした。」 

・八田知子「福井さん、ためになる卓話を有難うございました。父同士が同級生で、弟のような正宗くんの話楽しかったです。私事ですが、本当に 

                  有難うございました。頂いたご恩は必ず仕事で返して参ります。退会しなくて良かったです(笑)」 
                                                                                                                                      （順不同・敬称略） 

【卓話】福井 正宗 様 

ベンチを使っているのを見て、こういうふうに使っていただければ良い理想かなというふうに思った次第であります。また大手新聞

社でＪＲの窓口が働き方改革と効率を進めるために、どこも切符売り場がすごく混んでいるらしいです。それを私は日曜日ちょっと

ＪＲの券を購入しに行ったら、やっぱり案の定、発券機にも自動発券機にも列が付いていて、販売窓口にも列が付いていて、ちょっ

と諦めて帰りました。私、列大嫌いな男で今日３時過ぎに行ったんですが、今度は今日は高校の入学式で、親と子がセットで定期券

の購入券もあるから昨日の倍以上の列でした。今日、客観的に見てあれはやはり何としないといけになというふうに思いました。業

界筋から強く言って是非改善されるようになればいいなと思います。 

【幹事報告】 
・配布資料 ロータリーの友４月号 
 

【ロータリー情報のコーナー】～山崎Ｒ情報雑誌委員長～ 


